

## 17.12. | Jesus in Version Bina

Zu Weihnachten feiern wir die Geburt Jesu. Wir denken an das Ereignis vor ca. 2000 Jahren und freuen uns, dass Gott in Jesus Mensch geworden ist. Die Menschen damals rund um Jesus hatten das Glück, mit ihm zu leben und seine Liebe „live“ zu erfahren.

Und wie ist das heute? Jesus ist ja nicht mehr physisch unter uns (außer natürlich in der Eucharistie) und doch können wir und andere Menschen ihn erleben!

Und was können wir dazu beitragen?

Wir sind ein ganz wichtiger Baustein, ein ganz wichtiges Werkzeug Gottes, um das zu erreichen. Indem wir durch unser Tun und unser Sein Jesu Weg gehen, auf seinen Spuren wandeln und auf seine Stimme hören, können wir ihn in dieser Welt heute im Hier und Jetzt erlebbar und spürbar für andere machen.

Ein sehr guter Freund hat einmal zu mir gesagt: „Sei Jesus in Version Bina!“

Es hat etwas gedauert, bis ich diese Aussage immer mehr verstanden habe, und seitdem versuche ich, sie in mein Leben zu integrieren. Ich kann nur ICH selbst sein – niemand anderer! Aber ich kann Jesus in meiner „Version“ sein, so wie Gott mich gewollt und geschaffen hat! So wie ich bin, mit meinen Fähigkeiten und Talenten, kann ich versuchen, Jesus für andere Menschen erlebbar und spürbar zu machen.

So kann Jesus in jedem von uns geboren werden und leben. Er lebt unter uns in der eigenen Version jedes Menschen, die im Geiste und Sinne Jesu lebt und handelt.

Zu Weihnachten könnte nun wieder ein guter Zeitpunkt sein, um sich das bewusst zu machen, um Jesus wieder in einem selbst „zur Welt kommen zu lassen“.

Sabina Pfeiffer, Maria Enzersdorf

